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　島田市川根町のチャリム21で「大井川の流
れを将来世代につなごう」をテーマに大井川
フォーラムが開催されました。
　この会は大井川フォーラム実行委員会が主催
し、大井川を再生する会の共催、大井川の清流を
守る研究協議会の協賛により実施されたもの
で、大井川流域や浜松市などから約60人が参加
しました。
　会では関係団体などによる大井川に関連した
活動や事業内容についての報告が行われたほか

「大井川を語る」をテーマに、参加者の思いを伝
える意見交換などが行われました。

川と水について考える
大井川フォーラムが開催されました

●小学校での出前講座の状況を報告する小澤節子さん

２/16町の魅力満載の映画を上映
文化会館で地元撮影の映画の上映会を実施
　昨年８月に町内で撮影され、ふじのくに映画
祭へ出展された映画「星は夜空に見えるもの」
の上映会が文化会館で行われました。
　当日は地元での撮影映画ということもあって
か客席は満員に。上映中には「あれはどこだ？」

「あんなところあるか？」といった撮影場所をお
互いに教え合う声が客席から聞こえるなど、地
元が舞台の映画ならではの反応が見られました。
　また、上映終了後にはウンノヨウジ監督によ
るトークショーが行われ、大盛況の上映会とな
りました。 ●トークショーには監督のほか出演者も参加しました

川根茶の奥深い魅力を発信
　この会は、フォーレなかかわね茶茗舘プロ
ジェクトチームが町内の茶農家と協力して昨年
度から行っているものです。
　第３回となった今回は相藤農園、風香園、高
田農園、相藤園が参加、茶茗舘の来館者へ自慢
のお茶を振る舞ったほか、町内産のゆずを使用
したスイーツも提供されました。
　豊橋市から来館した外山さんは「友人に連れ
られて初めて来たがお茶のおいしさに驚いた。
ペットボトルで満足していた自分が恥ずかし
い。この後は茶室にも行ってみたい」と感想を
語りました。 ●当日は 108 人の方が会場を訪れました

川根茶を楽しむ会が開催されました

④

SLフェスタ in千頭
３月９日（土）・10日（日）

　
３
月
９
日
（
土
）、
昨
年
の
５
月
に
「
閑
蔵

～
井
川
」
で
発
生
し
た
土
砂
崩
れ
に
よ
り
不
通

と
な
っ
て
い
た
大
井
川
鐵
道
南
ア
ル
プ
ス
あ
ぷ

と
ラ
イ
ン
が
復
旧
、
３
０
５
日
ぶ
り
に
全
線
開

通
と
な
り
ま
し
た
。

　
フ
ェ
ス
タ
の
開
催
に
先
立
っ
て
行
わ
れ
た
式

典
で
は
、桜
保
育
園
児
か
ら「
い
か
わ
」の
ヘ
ッ

ド
マ
ー
ク
が
手
渡
さ
れ
た
ほ
か
、
井
川
行
き
を

示
す
表
示
板
の
取
り
付
け
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

あぷとラインも全線開通
①

②

③

④

⑤

　千頭駅前で 2 日間にわたり開催された「SL フェスタ in 千頭」SL 運転体験をはじめとした各種イ
ベントで会場は大賑わいとなったほか、９日には k-mix ラジオの公開生放送が行われました。

① 今回の開通に合わせて復刻され
た「いかわ」のヘッドマーク

② ヘッドマークを運転士へ手渡す
園児たち

③表示板も「井川」行きへ
④ 春の行楽シーズンへ向けて全線

復旧となりました
⑤ 熱心なファンがお手製の記念タ

ペストリーを持って式典に駆け
つけてくれました
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川 根 本 町 の ま ち の 話 題

8広報かわねほんちょう
ここにも、一つの物語。


